



24. Münchener Massivbau Seminar

DIESES JAHR GANZ ANDERS

Am 27. November 2020 hätten wir Sie gerne wieder nach München eingeladen – zu unserem 24. Münchener Massivbau Seminar. Leider ist nun in diesem Jahr die gewohnte Präsenzveranstaltung nicht möglich. Damit entfällt für Sie zwar die Anreise, es entfällt aber auch der fachliche Austausch mit Kolleginnen und Kollegen; und wir müssen auf Ihren Besuch und die interessanten Gespräche mit Teilnehmern aus der Bauverwaltung, der Ingenieurpraxis und der Wissenschaft verzichten. Wir haben jedoch eine Alternative vorbereitet. Wir präsentieren stattdessen in digitaler Form das „Kleine“ 24. Münchener Massivbau Seminar. **Schreiben Sie uns formlos eine E-Mail an massivbau@tum.de mit dem Betreff: „24. MBS“** und Sie werden unmittelbar informiert, sobald wir „online“ sind – lassen Sie sich überraschen.

Sie können sich dann auch bereits zu unserem **25. Münchener Massivbau Seminar** am 19. November 2021 anmelden und erhalten ein Präsent, das Sie bis zu unserer nächsten Veranstaltung bei jeder Kaffeepause an diesen Termin erinnern wird.

Das „Kleine“ Seminar können Sie immer wieder im Internet besuchen, sich über aktuelle Arbeiten und Highlights am Lehrstuhl informieren und sich gemeinsam mit uns auf das nächste Münchener Treffen der Massivbauer an der TUM freuen – zum Jubiläumsjahr in 2021. Bleiben Sie gesund und uns gewogen.



LEITUNG: Ordinarius Lehrstuhl für Massivbau
Univ.-Prof. Dr.-Ing. Dipl.-Wirt. Ing.
Oliver Fischer

KONTAKT: Anneliese Spitzauer
089.289.23039, massivbau@tum.de